

Communiqué de Presse

L'A480 pourrait passer à 2*3 voies : un projet inutile et dispendieux

Le 21 août 2015, en toute discrétion, le gouvernement a promulgué un décret permettant de remettre l'A 480 pour son entretien et son exploitation à AREA qui la ferait passer à 2 fois 3 voies dans la traversée de l'agglomération grenobloise. Le coût estimé serait de 300 M€ pour 7 km.

Par ailleurs ce décret prévoit seulement des « études » pour les modifications pourtant utiles à apporter à l'échangeur du Rondeau.

L'ADTC rappelle son opposition à de telles dépenses pour des modifications qui n'amélioreraient que très provisoirement la circulation motorisée au détriment bien plus durable de la qualité de vie dans la cuvette grenobloise et des déplacements en transport en commun, à vélo et la marche à pied.

Contacts :

Jean Yves Guéraud, vice-président de l'ADTC

Emmanuel Colin de Verdière, secrétaire de l'ADTC